

Gold und Silber für Werfer des LFV Schutterwald

Leichtathletik: Höll und Koop in Oberkirch mit guter Form

Oberkirch (cg). Am Samstag fanden in Oberkirch die baden-württembergischen Winterwurfmeisterschaften statt. Mit Linus Höll (U20) und Michael Koop (U18) waren auch zwei Leichtathleten vom LFV Schutterwald am Start. Das wechselhafte Wetter machte es allen Athleten nicht einfach. Zudem hatte das LFV-Duo im Winter noch wenig Wurftraining machen können. Daher begannen sie den Wettkampf ohne allzu hohe Erwartungen und waren am Ende dennoch sehr erfolgreich.

Linus Höll steigerte sich im Speerwurf nach anfänglichen Problemen im fünften Versuch auf 41,65 Meter und kam nahe an seine Bestleistung heran. Mit dieser Weite wurde er am Ende Vizemeister. Für Michael Koop war es



Zufrieden: Michael Koop (l.) und Linus Höll. Foto: H. Schley

der erste Start mit dem 1,5-kg-Diskus in der Altersklasse U18. Auch er hatte seine beste Weite im fünften Durchgang mit sehr guten 35,83 Meter. Mit diesem Wurf wurde er souverän baden-württembergischer Meister.